

WARTA

Forkopimda Jember Gelar Apel Kesiapan Pengamanan Malam Tahun Baru 2022

Siswandi - JEMBER.WARTA.CO.ID

Dec 31, 2021 - 18:36



JEMBER - Bertempat di Halaman Kantor Pemerintah Kabupaten Jember, pada Jum'at 31/12/2021 dilaksanakan apel kesiapan pengamanan menyambut malam tahun baru 2022.

Bertindak sebagai pimpinan apel adalah Wakil Bupati Jember MB Firjaun

Barlaman, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Kapolres AKBP Arif Rahman Arifin, para Komandan Satuan TNI serta kepala dinas terkait Kabupaten Jember.

Usai kegiatan apel kesiapan pengamanan malam tahun baru tersebut, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan pengamanan menjelang, selama dan saat menyambut Tahun Baru 2022 ini, melibatkan sekitar 1500 personel pengamanan, terdiri dari gabungan personel Polres Jember, Kodim 0824/Jember, Satpol PP, dinas perhubungan, serta pasukan dari Polda Jawa Timur.

Saat ditanya simpul-simpul penyekatan yang akan dilakukan, Kapolres Jember AKBP Arif Rahman Arifin menegaskan, bahwa pertigaan dan permpatan arah Kota Jember semua kita lakukan penyekatan, ini juga dilakukan didaerah kecamatan.

Guna menfilter arus lalu lintas yang melintas, untuk itu kepada seluruh masyarakat dihimbau untuk melakukan kegiatan bersama keluarga dirumah saja, ini dalam rangka mencegah penyebaran Covid 19 dan sebagai rasa empati kita, dimana saudara kita di Kabupaten Lumajang juga baru saja berkabung akibat bencana alam erupsi gunung Semeru. Tegas Kapolres Jember.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, yang juga kami wawancarai menyatakan, bahwa kita Kodim 0824/Jember siap memberikan perkuatan pengamanan Polres Jember, kita sudah lakukan gabungan sejak menjelang dan selama Natal kemarin, dan kini kita akannlerkuat pada pengamanan malam menyambut Tahun Baru 2022.

Sekali lagi mohon maaf, kita bukan melarang masyarakat menyambut Tahun Baru, namun lebih pada membatasi kegiatan masyarakat, agar tidak timbul kerumunan yang berpotensi penyebaran Covid 19.

Mari kita patuhi bersama himbauan pemerintah, demi keselamatan dan kesehatan kita semua, kalau pandemi ini berakhir tentunya akan dilakukan pengeboran pembatasan sesuai dengan kondisi yang ada, selamat menyambut Tahun Baru 2022, semoga kita semua senantiasa diberikan keselamatan dan kesehatan. Tegas Dandim 0824/Jember.